
■会長挨拶　

■先週は地区大会が日本一豪華と云われてい
る帝国ホテルで開催されました。私も１６回
の参加で初めての会場でしたが、水野ガバ
ナーが”簡素にして充実”を地区ビジョンに
掲げているとおり、１日未満の大会でありま
して、飾り付け等演出も簡素でありました。
聞くところに寄りますと、豪華なホテルであ
りながら例年より１千万円安く開催運営した
とのことでした。
　
さて、今回の地区大会は、次年度地区大会

ホストクラブとなる我がクラブの勉強会も兼
ねて１８人参加しましたが、週報にも掲載さ
れています様に私も会長として”次年度地区
大会ホストクラブ引き受け挨拶”をしまし
た。緊張してよく覚えてませんがこんな内容
の原稿でして、記載漏れしていますが「１０
ｋｇ体重減量宣言」もして、ミエを張って引
き受けてきましたので、来年に向けて全員一
致協力して取り組んでいきましょう！

大会が終わって、翌日は友好クラブであり
ます東京東村山ＲＣの創立４５周年記念式典
祝賀会に参加しまして、２次会、３次会の懇
親会を通して友好を温めて参りました。
東村山の皆様には、当日早朝のバスによる案
内から翌日羽田までの途中観光も含めて多分
なお世話を頂きました。東村山ＲＣの号外新
聞をはじめ友好のスナップ写真が、号外週報
も含めてたくさんありますので、ご覧下さ
い。
　
号外片面に名古屋守山ロータリークラブと

の交流会の写真もあります。
これまでもお知らせしましたが、沖縄返還４
０周年を記念して宜野湾クラブとの友好クラ
ブ申し入れがありまして、一昨日月曜日に４
人の方と交流会を持ちました。とても気さく
なメンバーでして和やかな会になりました
が、友好クラブ締結についてはしばらく交流
を通して結論ということでご理解頂きまし
た。

話は変わって、来週は石垣ＩＭでありま
す。盛り上げてきましょう！
 これで会長の挨拶と致します。
　　　　　　　　　　　　(会長：宮城富夫)
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